



Antrag

der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Markus Ganserer, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Jürgen Mistol, Gisela Sengl, Dr. Christian Magerl, Thomas Mütze, Rosi Steinberger, Martin Stümpfig** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Nachrüstung der Dienstwagenflotte des Freistaates

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, bei den Herstellern die Nachrüstung der vom Abgasskandal betroffenen Diesel-Pkw des Freistaates einzufordern. Hierzu sowie für die Geltendmachung etwaiger Schadensersatzforderungen sind alle rechtlichen Mittel auszuschöpfen.

Begründung:

Der Skandal um manipulierte Abgaswerte bei Volkswagen trifft auch den Freistaat als Großkunden von Fahrzeugen. Der Freistaat kann nach diesem Betrug nicht einfach zur Tagesordnung übergehen. Sollte der Hersteller die vom Abgasskandal betroffenen Fahrzeuge des Freistaates nicht freiwillig auf eigene Kosten nachrüsten, muss der Freistaat gerichtliche Schritte einleiten.